

Connaissez-vous l'Association supranationale « Pour l'Union des Méditerranéens » (UDM) ?

Il s'agit d'une Association supranationale, citoyenne et solidaire, de personnes de valeur, soucieuses d'une future paix en Méditerranée, pour elles-mêmes et pour leurs enfants. À l'origine franco-algérienne, cette Association, par le biais de délégations dans divers pays, constituera une innovation dans un domaine qui est le plus souvent l'apanage de la politique et du commerce international.

Elle a été enregistrée à la Préfecture de Police de Paris le 3 février 2017. Grâce à l'existence d'internet, l'intercommunication est peu coûteuse, et les frais de fonctionnement sont réduits au minimum. L'Association compte sur ses membres et sur les mécènes pour assurer son développement, et par là son influence, en parrainant de nouveaux membres et en participant aux actions de son Conseil d'Administration. La Force fait l'Union !



En Mauritanie



<https://uniondesmeds.com>

**JEU PÉDAGOGIQUE
DE CULTURE GÉNÉRALE
«SUD DE LA MÉDITERRANÉE»**
Ce jeu a été testé avec succès à Oran
en avril 2018

Testez votre culture générale «sud-méditerranéenne» :
<https://uniondesmeds.com/lexplorateur-2/>



**EXTRAIT DE LA RÉPONSE DU
MINISTRE DE
L'ÉDUCATION NATIONALE
Jean-Michel BLANQUER**

«Soyez assuré que votre démarche résonnera dans l'action conduite par le ministère afin de garantir la performance d'un système éducatif juste, soucieux de l'accompagnement et de l'orientation de chaque élève.»